

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur Penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Analisis Hubungan Antara *Financial Literacy* dan *Financial Distress* (Studi Pada Generasi Milenial di Kota Semarang)”. Adapun tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Andrieta Shintia Dewi S.Pd, M.M. selaku dosen pembimbing telah meluangkan waktu dan perhatiannya dalam membimbing, mengarahkan, serta memberikan saran selama penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Fetty Poerwita Sary, selaku Dosen Wali yang telah memberikan bimbingan, nasihat, motivasi, ilmu, serta membina penulis sejak awal perkuliahan hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
3. Kedua orangtua tercinta, Bapak Dedy dan Bu Anti yang selalu memberikan doa serta dukungan baik berupa moral maupun materi. Serta Adik penulis, Nela yang selalu memberikan dukungan dan doa sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini sampai akhir.
4. Seluruh Dosen dan Staf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom yang telah membantu materi pendukung, dan mendidik penulis selama masa perkuliahan.
5. Orang-orang terdekat sekaligus teman seperjuangan penulis, dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu dan memperlancar proses penyelesaian skripsi ini dari awal hingga akhir.

Dalam penelitian ini, dengan segala keterbatasan pengetahuan, penulis menyadari penelitian ini masih jauh dari sempurna. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang adapada penelitian ini

dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang. Kritik dan saran yang membangun juga sangat penulis harapkan untuk perbaikan di masa mendatang.

Semarang, 22 Januari 2021

Vania Fahranisa Isanti